
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 17.08.17 
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12 Klage Landeshauptstadt Magdeburg gegen Landesverwaltungsamt 

wegen Landeszuweisung 3. und 4. Rate nach KiFöG LSA für das 
Jahr 2017 
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13 Verschiedenes  
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Anwesend: 
 
Vorsitzende/r 
Burkhard Lischka  
Mitglieder des Gremiums 
Thomas Brestrich  
Michael Hoffmann  
René Hempel  
Karsten Köpp  
Olaf Meister  
Sachkundige Einwohner/innen 
Thomas Opp  
Wolfgang Stein  
Peter Uhlmann  
Geschäftsführung 
Britta Becker  
  
Christian Hausmann (Vertreter für SR Kräuter) 
 
Abwesend: 

 

 
Mitglieder des Gremiums 
Günther Kräuter  
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 Nichtöffentliche Sitzung  
 
 
 
 
11. Genehmigung der Niederschrift vom 15.06.2017  
 
Über die Niederschrift der nichtöffentlichen Sitzung vom 15.06.2017 wird wie folgt abgestimmt: 
 
5 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
1 Enthaltung 
 
 
 
12. Klage Landeshauptstadt Magdeburg gegen 

Landesverwaltungsamt wegen Landeszuweisung 3. und 4. Rate 
nach KiFöG LSA für das Jahr 2017 

DS0220/17 

 
Über die Drucksache wird wie folgt abgestimmt: 
 
6 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltungen 
 
 
 
13. Verschiedenes  
 
Petition Frau Elisa Benkwitz  
 
Herr Kruszinski , Amt 66,  erläutert, dass das Problem in der Durchsetzung der angeordneten 
Beschilderung besteht. Bauliche Maßnahmen zur Veränderung der vorhandenen Situation 
werden nicht durchgeführt. Die Problematik wurde mit der  
Bitte um Kontrollen an das Ordnungsamt und die Polizei weitergeleitet.  
 
Herr Hempel  fragt nach, ob die Möglichkeit eines Huckels geprüft wurde.  
 
Herr Hausmann  informiert, dass der Huckel bereits vor einiger Zeit abgelehnt wurde. 
Es sollte hier über den Einsatz des städtischen Blitzers nachgedacht werden.  
 
Herr Hempel  äußert, dass es auch die Möglichkeit des Anbringens von Pigtogrammen  
gibt.  
 
Herr Kruszinksi erläutert nochmals den Sinn der „Tempo-30-Zone“. 
 
Herr Stein  schließt sich der Petition an. Eine weitere Problematik ist hier die  
Missachtung des Durchfahrtsverbots.  
 
Herr Lischka  schlägt vor, ein Schreiben des Ausschusses an das Ordnungsamt und 
die Polizei mit der Bitte um mehr Kontrollen zu richten. Frau Benkwitz erhält ein 
Schreiben mit dem Hinweis zu mehr Kontrollen.  
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Petition Herr Frank Schülke  
 
Herr Kruszinski  informiert, dass am 01.06.2017 ein Ortstermin mit dem Tiefbauamt, 
der Polizei, der Straßenverkehrsbehörde, dem Stadtplanungsamt sowie dem ADFC 
stattfand. Dabei wurde festgestellt, dass der Unfall nicht aus verkehrsunsicheren 
Verhältnisses heraus passiert ist, sondern eher aus Unaufmerksamkeit. 
In Abstimmung mit dem ADFC schlägt die Verwaltung die Verlegung/Verschwenkung 
des Radweges auf ca. 10 m sowie die Erhöhung der Bordanlage, um das Überfahren 
zu unterbinden, vor.  
 
Herr Schülke erhält ein Schreiben des Ausschusses, worin er über den stattgefundenen 
Ortstermin sowie dem Vorschlag des ADFC und der Verwaltung informiert wird.  
 
 
Petition Herr Günter Beckermann 
 
Herr Kruszinski  macht Ausführungen zur Stellungnahme der Verwaltung und schlägt 
einen Ortstermin mit Herrn Beckermann vor.  
 
Herr Beckermann erhält eine Zwischenmitteilung des Ausschusses, worin er über  
den Ortstermin mit dem Tiefbauamt informiert wird.  
 
Nach dem Ortstermin wird die Petition Beckermann erneut auf die Tagesordnung 
des Ausschusses gesetzt.  
 
 
Petition Herr Robert Neumann 
 
Herr Kruszinski  legt dar, dass es sich bei der Sohlener Str. um eine Kreisstraße handelt. 
Auf Kreisstraßen kann keine Tempo-30-Zone eingerichtet werden.  Auch diese Problematik 
wurde mit der Bitte um mehr Kontrollen an das Ordnungsamt und die Polizei weiterge- 
leitet.  
 
Herr Neumann erhält ein Schreiben des Ausschusses zum Thema Tempo-30-Zone und 
mehr Kontrollen.  
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
gez. Burkhard Lischka gez. Britta Becker 
Vorsitzender Schriftführerin 
 
 


